

nicipaux quelconques, en payant à ladite Compagnie la valeur alors réelle de l'installation de son système d'éclairage public dans cette partie de la Ville que cette dernière aura décidé d'éclairer.

Art. 23.—Les poteaux, fils conducteurs, lampes, carbones et tous et chacun des articles ou appareils qui peuvent être nécessaires pour l'éclairage électrique devront être fournis et entretenus par ladite Compagnie à ses propres frais et dépens; les lampes, fils et autres conducteurs devront être parfaitement isolés, et la Cité de Montréal susdite ne sera tenue responsable d'aucun accident ou dommage qui pourrait être causé par les conducteurs ou par le courant électrique.

Ladite Compagnie convient de plus qu'elle tiendra indemnes la Cité de Montréal, ses officiers, agents ou employés et chacun d'eux, et les défendra contre toutes actions ou poursuites de tous genres intentées contre chacun d'eux ainsi que de tous dommages et frais auxquels aucun d'eux pourrait être exposé par suite de blessures à la personne ou de dommages à la propriété de qui que ce soit, provenant de la négligence, ou du manque de soin dans l'entreprise dudit éclairage, l'exécution du présent contrat, ou la défectuosité ou l'insuffisance ou le défaut du matériel, des machines, appareils ou instruments employés à cet effet, ou de tout acte, omission ou négligence de ladite Compagnie et de ses agents.

Art. 24.—Il est convenu que, le et après le premier jour de chaque mois pendant la durée de ce contrat, ladite Compagnie devra fournir la preuve, à la satisfaction du Surintendant du Département de l'Eclairage, qu'elle a rempli et exécuté ce contrat dans tous ses détails et conditions pendant le mois précédent, et plus particulièrement qu'elle a tenu en opération et maintenu les lampes en conformité avec l'Art. 5 du présent contrat, et que toutes les lampes ont été tenues propres et en bon état pendant tout le temps qu'elles devaient éclairer, ainsi que requis. Quand cette formalité aura été remplie, le Surintendant du Département de l'Eclairage certifiera et mentionnera dans ce certificat le montant auquel ladite Compagnie aura droit pour tous les services qu'elle aura remplis dans le cours de tel mois précédent, et le compte ainsi certifié sera, après avoir été approuvé par la Commission des Incendies et de l'Eclairage et par le Contrôleur de la Cité, payé par le Trésorier; et, sans cette preuve à la satisfaction du Surintendant, celui-ci ne signera pas le certificat en question, et sans cette preuve fournie par ladite Compagnie au Surintendant, ladite Compagnie n'aura droit à aucun paiement pour les services qu'elle était tenue de remplir ou qu'elle aurait dû remplir dans le cours du mois précédent.

Art. 25.—La Cité de Montréal aura le droit de placer des avertisseurs d'incendie sur les poteaux de ladite Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" et de toutes les autres compagnies dont les entreprises sont actuellement ou seront plus tard exploitées par ladite Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", pendant la durée de contrat, et, de plus, d'employer ces mêmes poteaux pour les lignes de communication de ses divers départements, sans avoir le droit de réclamer aucune indemnité pour cela.

Art. 26.—Si, dans un cas d'incendie, il était jugé nécessaire par les employés du Département des Incendies de couper ou d'enlever les lignes et les fils qui pourraient entraver leur travail à cet incendie, ils auront le droit de couper ou d'enlever ces lignes ou fils sans que la Cité devienne responsable d'aucune dépense ou dommage en agissant ainsi; et il sera du devoir de ladite Compagnie de rendre de suite inoffensives lesdites lignes ou fils, et de les rétablir immédiatement après que la cause qui aura motivé leur enlèvement aura disparu, le tout sans dépense pour ladite Cité, pourvu qu'il ne soit fait aucune réduction pour les lampes qui se seront éteintes par suite de telle occurrence.

Art. 27.—Dans le cas où ladite Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", ou toutes autres compagnies dont les entreprises sont actuellement ou seront plus tard exploitées par ladite Compagnie, pendant la durée du présent contrat, auraient un contrat avec une autre municipalité pour l'éclairage de son territoire, si les territoires de cette municipalité devenaient annexés à ladite Cité de

public places and of all municipal buildings whatsoever, by paying to the said company the then actual value of the installation of its public lighting system in that part of the City which the said City may decide to light.

Art. 23.—The poles, conductors, lamps carbons and each and every other article or apparatus which may be necessary for electric lighting, are to be furnished and maintained by the said Company at its own cost and expense, and the lamps, wires and other conductors shall be thoroughly insulated, and the City of Montreal shall not be held responsible for any injury or accident which may be occasioned by the conductors or electric current. And the said Company hereby further agrees that it will indemnify and save harmless the City of Montreal, its officers, agents or servants, and each of them and will defend them against and from all suits and actions of every name and description brought against any of them, and against and from all damages and costs to which they or any of them may be put by reason of injury to the person or property of any one, resulting from negligence or carelessness in the performance of said working of lighting the streets, in the execution of this contract, or from any improper, insufficient or defective material, machinery, implement or appliance used in performing the same, or from any act, omission or neglect of said Company and its agents.

Art. 24.—It is agreed that on and after the first day of each and every month, during the term of this contract, the said Company shall furnish proof to the satisfaction of the superintendent of the Light department, that it has fully performed and fulfilled this contract and all the particulars and conditions aforesaid, during the preceding month and particularly that it has operated and maintained the lamps, as provided for in Art. 5 of this contract, and that all lamps have been kept clean and in good state during all the time that the lamps were required to be kept lighted. Upon so doing, the superintendent of the Light department shall certify and in his certificate state the amount to which the said Company shall be entitled to for all duties performed by said Company in such preceding month, and the account so certified, after being approved by the Fire and Light Committee and the City comptroller shall be duly paid by the treasurer; and without such proof, to the satisfaction of the superintendent he shall not sign any such certificate, and without such proof being furnished by the said Company to the superintendent the said Company shall not be or become entitled to any payment in respect to services which, were required to be done, or should have been done in such preceding month.

Art. 25.—The City of Montreal shall have the right to locate fire alarm boxes on the Company's poles, and on the poles of any of the Companies which are now or may be operated by the said Company during the period of this contract, further use the same for departmental lines of communication, without being entitled to any compensation therefor.

Art. 26.—If in case of fire it may be deemed necessary by the employees of the Fire department to cut or remove such lines or wires, that may obstruct the work of the Fire department at such fire, they shall have the right to cut or remove such lines or wires without the City becoming liable for any expense or damage in so doing, and it shall be the duty of the said Company to immediately render harmless, and to restore said lines or wires at once after the exigencies which caused their removal have ceased to exist, and all without expense to the City, provided no rebate shall be deducted for any such lights as may be extinguished by such contingencies.

Art. 27.—In case the Montreal Light, Heat & Power Co. or any of the Companies which are now or may be operated, during the period of this contract, by the said Company, have an arrangement with another municipality for the lighting of its territory, should this territory be annexed to the City of Montreal before the expiry of the